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Il giorno giovedì 12 novembre 2075, alle ore 15.00, nei locali della palestra dell'I.P.S.I.A. di
Cernusco sul Naviglio, si è riunito il Collegio dei Docenti per discutere e deliberare sui seguenti
punti all' O.d.G. :

OMISSIS

8. Approvazione partecipazione di Istituto
apprendimento" (circolare Ministeriale

OMISSIS

a bando PON "spazi alternativi per l'
Nota prot. 12810 del 15 ottobre 2015t

Presiede il DS, Prof. Nicola
Prof.ssa Pelizzoh Maria Rosa.

Sono presenti 59 docenti su

introduce i lavori

Ferrara; svolge le

un totale di 61.

presentando

funzioni di Segretario il Collaboratore del DS,

Constatata la validità della seduta, il Dirigente
il punto I all' O.d.G. :

OMISSIS

Si passa all'esame del punto successivo:

8. Approvazione partecipazione di Istituto a bando PON "spazi alternativi per I'
apprendimento" (circolare Ministeriale Nota prot. 12810 del 15 ottobre 2015r

Il Ds ricorda che l'lstituto partecipa al bando PON relativo alla creazioneladeguamento di
infrastrutture di rete wifi (nota 9035 del 1517l20l5).
Il DS propone che il Collegio approvi altresì la partecipazione dell'Istituto al bando PON "spazi
alternativi per l'apprendimento" (circolare Ministeriale Nota prot. 12810 del 15 ottobre 2015), per il
quale è richiesta l'approvazione del Collegio Docenti e del Consiglio di Istituto, cui sarà demandata
nella prossima seduta..
Il DS esplicita i contenuti della richiesta dell'Istituto.

Il Collegio approva all'unanimità.

OMISSIS

Esaurita la discussione, la seduta viene tolta alle ore

Il Segretario
M.R.Pelizzoli
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